

Gremios del hospital se reunieron con vicerrector de la Universidad de Valpo

Fue el primer encuentro entre funcionarios y representantes de la casa de estudios.

David Muñoz Castillo
 cronica@lidersanantonio.cl

Por primera vez desde que se levantó el proyecto de instalar una sede universitaria en el edificio del antiguo hospital, representantes de los gremios del Claudio Vicuña y de la Universidad de Valparaíso (UV), la principal interesada en ocupar las dependencias, se reunieron para conocer sus puntos de vista.

Dirigentes de distintas organizaciones de los funcionarios conversaron con el vicerrector de la UV, Christian Corvalán, en instalaciones del nuevo recinto asistencial.

Rhode Martínez, presidenta de la Asociación de Profesionales del Hospital Claudio Vicuña, primero destacó que "es la primera vez que podemos hablar con la universidad".

En el encuentro los funcionarios conocieron detalles del ofrecimiento que hicieron autoridades del servicio de salud y del hospital a la Universidad de Valparaíso. "Entendimos porqué siempre pensaron en una sede universitaria, y le entregamos nuestra información, que nos ha tenido un poco enfrentados", reconoció.

La reunión fue una gestión de la Mesa Ciudadana



FOTO CEDIDA

REPRESENTANTES DE LOS GREMIOS SE REUNIERON CON EL VICERRECTOR DE LA UNIVERSIDAD DE VALPARAÍSO (A LA IZQUIERDA).



EL DESTINO DEL ANTIGUO EDIFICIO AÚN NO ESTÁ DEFINIDO.

por el Bienestar de la Provincia de San Antonio, organización a la que se sumó la Multigremial del hospital, hace unas semanas. "Le contamos nuestra verdad, por así decirlo. Que esta etapa de normalización siempre había estado considerada, desde 2014.

Le indicamos que los gremios cedimos una multicancha y otros espacios para la construcción del nuevo hospital", detalló sobre la conversación Rhode Martínez.

La propuesta de los gremios es dejar dos pisos para la habilitación de un

ro que "se debe salir de esa postura, que somos salud versus educación, que se ve extraño".

MESA CIUDADANA

El vocero de la Mesa Ciudadana por el Bienestar de la Provincia de San Antonio, Mauricio Domínguez, comentó que este inédito encuentro "no se dio por distintos motivos anteriormente. Es un encuentro histórico, ambos pudieron presentar cómo fueron las cosas, cómo la universidad firmó este acuerdo de diciembre de 2023 para instalar una sede en el edificio completo y cómo por otro lado los gremios nunca fueron considerados en esto".

El vocero señaló que en el nuevo edificio existen "necesidades a la vista y por eso el antiguo edificio está ocupado en un 50 por ciento. Los principales afectados, si se ocupaba el edificio completo, serán los gremios de la salud. La universidad desconocía estas carencias y que el hospital ya era ocupado".

Desde la mesa ciudadana adelantaron que "para el mes de agosto de este año (la universidad) se comprometió a dar respuestas y lograr acuerdos con la mesa ciudadana. Si bien no hay obligación de las partes, agradecemos la oportunidad y la visita de la autoridad de la UV, ya que al ser proyectos de beneficio a la comunidad es siempre importante que la ciudad representada en esta mesa participe y sea escuchada".

REUNIONES

La próxima semana la mesa ciudadana tiene agendadas reuniones con distintas autoridades comunales, provinciales y ministros de Estado, para plantear "soluciones y apoyos que se requieren para resolver las urgentes necesidades hospitalarias y universitarias". Además informaron que esta semana ingresaron una carta dirigida al Presidente Gabriel Boric "donde señalamos la importancia de dar cumplimiento a estas peticiones".

campus clínico de una universidad y el resto del edificio para suplir las necesidades sanitarias que no contempla el nuevo edificio del Claudio Vicuña.

"Fue una buena conversación, bastante empática de ambas partes. Le planteamos que no estamos en contra de la universidad, por el contrario, sabemos que se necesita una sede en San Antonio, para que aumente la plusvalía de la

ciudad y se acerquen especialistas, que nos hacen falta", expuso Rhode Martínez.

La dirigente reconoció que "hacia falta esta conversación. Le comentamos que si bien la universidad tiene apoyo comunitario, nosotros también tenemos el respaldo de trabajadores portuarios, de la salud, ciudadanía, pueblos originarios".

Rhode Martínez asegu-